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2011-2012 年度 RI テーマ 

   

「こころの中を見つめよう 

 博愛を広げるために」 

(カルヤン・バネルジー会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録  

第１５８３回例会 

平成２３年８月３日(水) 井波文化センター  

１．点 鐘 高瀬顕正会長 

２．君が代斉唱 

３．ソング 「それでこそロータリー」  

４．ビジター：河合映浩君（南砺）、谷村信之君（南砺） 

  

   

５．月誕生日：三谷貴志夫会員（11 日）中島眞市君（19

日） 

   

６．米山奨学生奨学金授与：高源さん 

   

７．会長の時間（高瀬会長）：7 月上旬梅雨明け宣言か

ら、猛暑が続き、20 日過ぎから、連日の雨模様でし

た。それが 2 日ほど前からまた再び、暑い夏がやって

きました。考えてみれば、今ようやく梅雨明けしたの

かな、それまで、戻り梅雨だったんだろうと思われま

す。本格的な夏はこれからでしょう。皆さん体にはご

注意を。 

谷村様・河合様ようこそ、米山奨学生の高源さんも、

ようこそ。今、演台にあるのは、バナースタンドです。
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横山豊介会員のところにあったものを持参して頂き

ました。今年度のＲＩ会長からのバナーを毎度例会に

飾ります。本日、市議の会員が皆公務で欠席です。斎

藤副幹事には、幹事とＳAA の両方の代理を務めて頂

きます。今後も、助け合いながら小さいクラブなりに

進めていきたいと思います。 

８．幹事報告（代理：斎藤副幹事）：①地区大会います。

②ハイます。③2011-1 円。④氷のの会場へ。⑤その

他：参加を。⑥その他：7 月収録) 

９．委員会報告：①出席委員会（水島委員長）：本日 20

名中 15 名出席（75.00％）・・・・・7 月出席率 88.75％

（調整後）７/6（95％）7/13（85％）7/20（85％）

7/27（90％）②親睦委員会（荒木委員長）：8 月 24 日

は午後 6 時半から、納涼例会です。場所は、福野「喜

久」③広報委員会（三谷委員長）：「友」早読みで、今

月は会員増強月間です。いろんな資料が出ています。

御参考に。縦書ｐ．12 の川柳が面白い。④社会奉仕

委員会（三角委員長）：31 日早朝、「国際木彫刻キャ

ンプクリーン作戦」があります。【高瀬会長補足説明】

8 月 31 日（水）午前 6 時～7 時予定。瑞泉寺山門前

集合、瑞泉寺・交通広場・八日町・本町通りを清掃。

収集したごみは交通広場で集積回収。主催は、木彫刻

キャンプ実行委員会交流部会と井波庄川ロータリー

クラブ。ごみ袋、軍手、飲み物は主催者（実行委員会）

で提供。我がクラブは、婦人会・北銀・井波中に働き

かけ、実行委員会は他の団体に声かけしています。当

日、Ｔシャツを用意する予定（山本追加）。 

１０． ニコニコＢＯＸ(副幹事代理：本日 9 名、12000

円) 

高瀬会長：8 月は全ての命が一番燃える時期。健康に留意

し暑い夏を乗り切ろう。 

三谷会員：誕生祝に感謝。 

中島会員：誕生祝に感謝。今月は早朝例会、納涼例会、ク

リーン作戦など行事が多く楽しみです。早退お詫び。 

横山豊介会員：日彫北陸展、東海展が終わりました。 

小西会員：太子伝で高瀬会長の面白い法話を聞き、3 日間

御斎席（おとき）を頂きました。 

山本会員：暑い夏がまたやってきました。蝉がたくさん鳴

いています。来週弘前で応援の汗を流してきます。早朝例

会欠席します。 

荒木会員：母が入院、妻が交通事故。次は自分？ 

河合会員：久し振りに体を動かしました。まだ、残ってい

ます。 

斎藤会員：幹事とＳＡＡのピンチヒッター、不行き届きあ

ればご容赦を。 

 

卓話「会員増強月間にちなんで」 

荒木会員増強副委員長 

荒木副委員長：助田委員長が公務で出張ですので、代理を

務めます。 

 ロータリーを知って頂くことの一つに例会に招待する

ことがあります。今までは入会予定者を招待していました

が、とにかく知人を呼ぶのもいいと思います。それが入会

に将来つながる可能性もあります。 

 今まで誘った人を列記して、情報交換をしたいと思いま

す。また、いろんな人にロータリーを説明する、情報提供

のやり方を工夫したいものです。私自身、知人にロータリ

ーって何をしているところ？と聞かれます。一般の人には

理解されていないことが多いと思います。 

 8 月は会員増強月間です。1 人でも多くの人に働きかけ

をお願いします。高瀬会長に補足してもらいます。 

高瀬会長：今月の「ロータリーの友」は、会員増強月間に

ちなんでの特集が組んであります。横書ｐ．6-7 には、数

字で見る日本のロータリーとして、会員数が一番多かった

のは、1997 年で、ちょうどその頃当クラブへは、三谷会

員が 1996 年に入会されております。最も当クラブは、一

番多かったのは、創立時ですが…。また、20 人以下のク

ラブは、2010 年には全体の 18％です。日本で一番多いク

ラブは、東京ＲＣで、324 人、一方少人数では、3 人とい

うクラブが 1 つあります。 

 ロータリークラブとは、入って良かった所がいくつもあ

ると思います。それを人に伝えることが大事です。いい事

は、自分だけで留めないで人に伝えてひろめていくべきで

す。これが、会員増強につながる活動になると思います。

とにかく、率直に言って、今年、当クラブにとって、長谷

川総一郎さん、中島眞市さんの入会があって、心より良か

ったと思います。 


